

## La UJI agota las 8.000 pulseras de paellas - El Mundo Castellón al Día - 26/02/2016



Fiesta de las paellas en la UJI. EUGENIO TORRES

# La UJI agota las 8.000 pulseras de paellas

**Los alumnos han pagado dos euros por participar en una jornada que tendrá en el Paraninfo un solemne acto académico**

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

Los alumnos de la UJI agotaron las 8.000 pulseras necesarias para participar en la fiesta de las paellas que acompaña en el día de hoy a una jornada institucional para conmemorar los 25 años de la universidad.

Los estudiantes han pagado

dos euros por cada pulsera para vivir hoy una jornada de confraternización muy asentada en la historia de la universidad.

Con motivo de los 25 primeros años, habrá un solemne acto académico que empezará a las 11.30 horas en el Paraninfo en el que se hará entrega de la Medalla de la Universitat Jaume I al Ayuntamiento de Castellón de la Plana y la Diputación Provincial de Castellón por la importante contribución de ambas instituciones al desarrollo del centro educativo. La Medalla de la UJI le corresponderá al cantautor Raimon por su tarea de difusión de la lengua y cultura valencianas.